
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES
ENTRE RIOS DO SUL/RS

Exmo. Sr. Vereador Presidente
da Câmara Municipal de Vereadores
de Entre Rios do Sul.

PEDIDO DE INFORMAÇÕESNº 008/2023.

Os Vereadores que esta subscrevem comparecem ante V.Ex?., e demais
pares desta Casa para nos termos do que dispõe o artigo 170 do Regimento Interno, após
aprovação do Douto Plenário, seja encaminhado ao Executivo, o seguinte pedido de
informação:

“Que seja encaminhado ao Poder Legislativo a totalidade de gastos
efetuados e respectivos comprovantes da reforma da Praça Triângulo da Brincadeira.”

O presente pedido de informações tem como justificativa o exercício da
função fiscalizadora que incumbe ao vereador na forma do que dispõe o art. 32-A da Lei

Orgânica Municipal.

Nestes Termos
Pede Deferimento
Sala da Secretaria da Câmara Municipal de Vereadores
Entre Rios do Sul, 14 de agosto de 2023.

LAES,
BDANTONIO SECCOVereador RENALD
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CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES
ENTRE RIOS DO SUL/RS

PARECER Nº 080/2023
Comissão de Constituição, Justiça e Redação

Matéria: Pedido de Informação Nº 008/2023 Autores: Vers: Célio Buczkoski
Jandir Zuravski
Luiz Inácio Gaboardi
Nelci Rampenelli
Ronaldo Antonio Secco

Protocolo: 14/08/2023
Parecer: Favorável Relator: Nelci Rampanelli
Presentes: Vers.: Nelci Rampanelli, Jandir Zuravski e Rodrigo Oliboni.

EMENTA: “SOLICITA QUE SEJA ENCAMINHADO AO PODER LEGISLATIVO A
TOTALIDADE DE GASTOS EFETUADOS E RESPECTIVOS COMPROVANTES DA REFORMA
DA PRAÇA TRIÂNGULO DA BRINCADEIRA”,

RELATÓRIO:

Vem para a apreciação desta casa o Pedido de Informação dos Vereadores, Célio Buczkoski,
Jandir Zuravski, Luiz Inácio Gaboardi, Nelci Rampanelli e Ronaldo Antonio Secco solicitam que seja
encaminhado ao poder legislativo a totalidade de gastos efetuados e respectivos comprovantes da reforma da

praça Triângulo da Brincadeira.

Presentemente o Pedido de Informação encontra-se nesta Comissão, em atendimento as
normas regimentais que disciplinam sua tramitação, estando sob a responsabilidade desta relatoria, para que seja
exarado parecer sobre sua legalidade e necessidade.

PARECER:

O Pedido de Informações atende as disposições do artigo 170 do Regimento
Interno.

Quanto ao aspecto redacional, não carece de alterações.

Relator: Ver. Nelci Rampanelli
Revisor e o Presidente:

Acompanham o voto do Ver. Relator.

CONCLUSÃO:

Considerando os fundamentos legais e a necessidade, é que esta Comissão resolve
exarar este parecer, por unanimidade, ao Pedido de Informação Nº 008/2023.

Ver.
Relator
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CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES
ENTRE RIOS DO SUL/RS

PARECER Nº 080/2023

Comissão de Finanças, Orçamento, Obras e Serviços Públicos, Educação, Saúde, Meio Ambiente e
Ação Social.

Matéria: Pedido de Informação Nº 008/2023 Autores: Vers: Célio Buczkoski
Jandir Zuravski
Luiz Inácio Gaboardi
Nelci Rampenelli
Ronaldo Antonio Secco

Protocolo: 14/08/2023
Parecer: Favorável Relator: Ver. Ronaldo Antonio Secco
Presentes: Vers. Ronaldo Antonio Secco, Célio Buczkoski e Andrea Rodenco Gutt.

EMENTA: “SOLICITA QUE SEJA ENCAMINHADO AO PODER LEGISLATIVO A
TOTALIDADE DE GASTOS EFETUADOS E RESPECTIVOS COMPROVANTES DA REFORMA
DA PRAÇA TRIÂNGULO DA BRINCADEIRA”.

RELATÓRIO:

Vem para a apreciação desta casa o Pedido de Informação dos Vereadores, Célio Buczkoski,
Jandir Zuravski, Luiz Inácio Gaboardi, Nelci Rampanelli e Ronaldo Antonio Secco solicitam que seja
encaminhado ao poder legislativo a totalidade de gastos efetuados e respectivos comprovantes da reforma da

praça Triângulo da Brincadeira.

Presentemente o Pedido de Informação encontra-se nesta Comissão, em atendimento as

normas regimentais que disciplinam sua tramitação, estando sob a responsabilidade desta relatoria, para que seja
exarado parecer sobre sua legalidade e necessidade.

PARECER:

O Pedido de Informações atende as disposições do artigo 170 do Regimento
Interno.

Quanto ao aspecto redacional, não carece de alterações.

Relator: Ver. Ronaldo Antonio Secco
Revisor e o Presidente:

Acompanham o voto do Ver. Relator.

CONCLUSÃO:
Considerando os fundamentos legais e a necessidade, é que esta Comissão resolve exarar este parecer, por
unanimidade, favorável ao Pedido de Informação de Nº 008/2023.

Sala da Secretaria da Câmara Municipal de Vereadores,

andrea4Ver. Andrea Rodenco Gutt
Revisora

Ver.heEPresidente
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CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES
ENTRE RIOS DO SUL/RS

Exmo. Sr. Vereador Presidente
da Câmara Municipal de Vereadores Câmara Municipe; à
de Entre Rios do Sul. APROVADOÀ

PEDIDO DE INFORMAÇÕES Nº 009/2023.

Os Vereadores que esta subscrevem comparecem ante V.EXº., e demais

pares desta Casa para nos termos do que dispõe o artigo 170 do Regimento Interno,

após aprovação do Douto Plenário, seja encaminhado ao Executivo, o seguinte pedido
de informação:

“Que seja encaminhado ao Poder Legislativo informações sobre Oo

Projeto Eletrobras Reluz acerca das trocas das lâmpadas normais por lâmpadas de led.”

O presente pedido de informações tem como justificativa o exercício da
função fiscalizadora que incumbe ao vereador na forma do que dispõe o art. 32-A da Lei

Orgânica Municipal.

Nestes Termos
Pede Deferimento
Sala da Secretaria da Câmara Municipal de Vereadores
Entre Rios do Sul, 14 de agosto de 2023.
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CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES
ENTRE RIOS DO SUL/RS

PARECER Nº 081/2023
Comissão de Constituição, Justiça e Redação

Matéria: Pedido de Informação Nº 009/2023 Autores: Vers: Célio Buczkoski
Jandir Zuravski
Luiz Inácio Gaboardi
Nelci Rampenelli
Ronaldo Antonio Secco

Protocolo: 14/08/2023
Parecer: Favorável Relator: Nelci Rampanelli
Presentes: Vers.: Nelci Rampanelli, Jandir Zuravski e Rodrigo Oliboni.

EMENTA: “SOLICITA QUE SEJA ENCAMINHADO AO PODER LEGISLATIVO

INFORMAÇÕES SOBRE O PROJETO ELETROBRAS RELUZ ACERCA DAS TROCAS DAS

LÂMPADAS NORMAIS POR LÂMPADAS DE LED”.

RELATÓRIO:

Vem para a apreciação desta casa o Pedido de Informação dos Vereadores, Célio Buczkoski,

Jandir Zuravski, Luiz Inácio Gaboardi, Nelci Rampanelli e Ronaldo Antonio Secco solicitam que seja

encaminhado ao poder legislativo informações sobre o Projeto Eletrobras Reluz acerca das trocas das lâmpadas

normais por lâmpadas de led.

Presentemente o Pedido de Informação encontra-se nesta Comissão, em atendimento as

normas regimentais que disciplinam sua tramitação, estando sob a responsabilidade desta relatoria, para que seja

exarado parecer sobre sua legalidade e necessidade.

PARECER:

O Pedido de Informações atende as disposições do artigo 170 do Regimento

Interno.
Quanto ao aspecto redacional, não carece de alterações.

Relator: Ver. Nelci Rampanelli
Revisor e o Presidente:

Acompanham o voto do Ver. Relator.

CONCLUSÃO:

Considerando os fundamentos legais e a necessidade, é que esta Comissão resolve

exarar este parecer, por unanimidade, ao Pedido de Informação Nº 009/2023.

Sala da Secretaria ara Municipal de Vereadores,
Entre Rios do S tó de 2023.

Relator
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CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES
ENTRE RIOS DO SUL/RS

PARECER Nº 081/2023

Comissão de Finanças, Orçamento, Obras e Serviços Públicos, Educação, Saúde, Meio Ambiente e

Ação Social.

Matéria: Pedido de Informação Nº 009/2023 Autores: Vers: Célio Buczkoski
Jandir Zuravski
Luiz Inácio Gaboardi
Nelci Rampenelli
Ronaldo Antonio Secco

Protocolo: 14/08/2023
Parecer: Favorável Relator: Ver. Ronaldo Antonio Secco

Presentes: Vers. Ronaldo Antonio Secco, Célio Buczkoski e Andrea Rodenco Gutt.

EMENTA: “SOLICITA QUE SEJA ENCAMINHADO AO PODER LEGISLATIVO

INFORMAÇÕES SOBRE O PROJETO ELETROBRAS RELUZ ACERCA DAS TROCAS DAS

LÂMPADAS NORMAIS POR LÂMPADAS DE LED”.

RELATÓRIO:

Vem para a apreciação desta casa o Pedido de Informação dos Vereadores,
Célio Buczkoski,

Jandir Zuravski, Luiz Inácio Gaboardi, Nelci Rampanelli e Ronaldo Antonio Secco solicitam que seja

encaminhado ao poder legislativo informações sobre o Projeto Eletrobras Reluz acerca das trocas das lâmpadas

normais por lâmpadas de led.

Presentemente o Pedido de Informação encontra-se nesta Comissão, em atendimento as

normas regimentais que disciplinam sua tramitação, estando sob a responsabilidade desta relatoria, para que seja

exarado parecer sobre sua legalidade e necessidade.

PARECER:

O Pedido de Informações atende as disposições do artigo 170 do Regimento

Interno.
Quanto ao aspecto redacional, não carece de alterações.

Relator: Ver. Ronaldo Antonio Secco
Revisor e o Presidente:

Acompanham o voto do Ver. Relator.

CONCLUSÃO:
Considerando os fundamentos legais e a necessidade, é que esta Comissão resolve exarar este parecer, por
unanimidade, favorável ao Pedido de Informação de Nº 009 /2023.

À

o= be
Presidente

Sala da Secretaria da Câmara Municipal de Vereadores,

adroCI
Ver. Andrea Rodenco Gutt

Revisora
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CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES
ENTRE RIOS DO SUL/RS

Ofício Nº 053/2023 Entre Rios do Sul, 22 de agosto 2023.

Senhor Prefeito!

Encaminho as matérias apreciadas aprovadas na Sessão
Ordinária de 21 de agosto de 2023:

* Pedido de informação nº 008/2023 de autoria da bancada MDB que seja
encaminhado ao Poder Executivo a totalidade de gastos efetuados e respectivos
comprovantes da reforma da Praça Triângulo da Brincadeira.

* Pedido de informação nº 009/2023 de autoria da bancada MDB que seja
encaminhado ao Poder Executivo sobre o Projeto Eletrobras Reluz acerca das trocas
das lâmpadas de led.

Sem mais para o momento subscrevo-me

Atenciosamente
=

Lui oardi
Presidente

Exmo. Sr. 4510
Irson Milani KoooPrefeito Municipal
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